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Madame la Présidente ouvre la séance et remercie les adhérents de leur présence. Elle insiste sur 

l'ouverture à 14h15, le port des masques et la distanciation, puis donne la parole à Mme LEBRETON 

pour présentation du rapport moral. 

 

RAPPORT MORAL 

 

Lors de l'année universitaire 2019/2020, l'association comptait 242 adhérents dont 164 femmes et 78 

hommes, des chiffres qui restent stables depuis quelques années. 

La répartition est la suivante :       Bressuire         152 adhérents 

                                                       Cerizay             46 adhérents 

                                                       Mauléon            23 adhérents 

                                                       Divers                21 adhérents 

 

Nous avions programmé 25 conférences dont 2 en soirée. Malheureusement, les 4 dernières ont dû 

être annulées, suite aux mesures gouvernementales dues à la COVID 19. 

 

La fréquentation moyenne a été de 79 personnes par séance et les conférences qui ont regroupé le 

plus de participants sont : 

– la Russie à la reconquête de son influence dans le monde (Eugène Julien) 

– les racines chrétiennes de l'Europe (François Hervouet) 

– Mayotte entre pauvreté et inégalités (Christian Bouquet) 

 

En ce qui concerne nos voyages et sorties : 

 

Là, beaucoup de déception, toujours pour la même raison (COVID). Seuls les voyages programmés 

à une date antérieure au 15 mars 2020 ont pu avoir lieu. Tous les autres ont dû être annulés ou reportés. 

– Du 4 au 10 octobre 2019, 17 personnes participaient à la croisière autour de l'ile de Beauté, à 

bord du M/S Berlin ; avec des paysages magnifiques, des conférences et animations, tout cela 

sous un soleil éclatant. 

– Ensuite notre week-end parisien a obtenu, comme d'habitude, beaucoup de succès avec 

52 participants. 

Le 1er jour, nous avions le choix entre 2 expositions au Grand Palais : Toulouse Lautrec ou le Gréco ; 

mais en raison des grèves, seule l'exposition Toulouse Lautrec était accessible ce jour là 

Puis avec notre guide Manuela, nous avons tenté un tour de bus dans Paris, dans les embouteillages, 

avant de rejoindre notre restaurant « le Bel Canto » pour un très sympathique dîner animé par de 

jeunes chanteurs d'Opéra, accompagnés au piano. 

Samedi matin, visite de l'extraordinaire exposition Léonard de Vinci, au Louvre. 

Après le déjeuner, nous avons rencontré Pierre Jean Chalençon, animateur de l'émission « Affaire 

conclue » pour la visite du Palais Vivienne et sa grande collection napoléonienne. 

 

Espérons que la future année sera plus riche en voyages !!! 

 

 

La parole est ensuite donnée à Madame BEALU pour la présentation du rapport financier 

 

 



RAPPORT FINANCIER 

 

Recettes :                    Adhérents (242)                            4 550 

                                    Entrées conférences                      6 215 

                                    Voyages                                      27 236,40 

                                    Intérêts livret A                                 47,28 

                                                                                         ________ 

                                                                                         38 048,68 € 

 

Dépenses :                  Assurances, cotisations                     594,27 

                                   Conférences                                    6 205,70 

                                   Voyages                                         27 159,54 

                                   Fonctionnement                              2 648,25 

                                   Déplacements                                    645,50 

                                                                                         ________ 

                                                                                         37 253,26 € 

 

d'où un excédent de : 795,42 €   et en caisse : 17 038,51 € 

 

Ces deux rapport sont portés au vote et acceptés à l'unanimité par l'assemblée 

 

La Présidente, Madame CEPPE, nous présente ensuite le programme de la nouvelle année. 

Les tarifs de cotisations et entrées restent les mêmes et 25 conférences sont planifiées dont 3 gratuites ; 

cependant celle du 22 octobre prochain vient d'être annulée par le conférencier, Monsieur Mazeau. 

 

En ce qui concerne les voyages, 

– le week-end à Paris n'aura pas lieu en raison de la COVID 19. 

– le voyage en Toscane est reporté en mai 2021 

– et si les conditions le permettent, nous reprogrammerons le voyage Toulouse-Pyrénées ainsi 

que les sorties d'une journée, annulés au printemps dernier. 

 

Renouvellement du tiers sortant 

 

2 administrateurs sont sortants : Madame CEPPE et Madame BEALU qui acceptent de se représenter, 

mais souhaitent céder leur fonction de Présidente et Trésorière l'année prochaine. 

Un nouvel administrateur fait son entrée : Monsieur Christian BARTHELEMY 

Ces 3 personnes sont élues à l'unanimité. 

Madame COIFFET désire donner sa démission ; la présidente la remercie pour tout le travail qu'elle 

a donné au sein de l'association 

 

Une question est posée par un adhérent : est-il prévu un co-voiturage depuis Bressuire jusqu'à Breuil 

Chaussée ?  La présidente répond que rien n'a été mis en place, mais que nous en discuterons au sein 

du conseil d'administration afin de trouver des solutions pour les personnes concernées. 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé et aucune autre question particulière n'étant posée, la Présidente prononce 

la clôture de l'assemblée générale en remerciant l'ensemble des participants. 

 


